

23.05.2008 - 11:00 Uhr

## Adrian Amstutz est le nouveau président central de l'ASTAG

Bern (ots) -

Lors de l'assemblée des délégués 2008 de l'ASTAG, le Conseiller national bernois Adrian Amstutz a été élu à l'unanimité comme président central de l'association. Il prend ainsi la succession de Carlo Schmid-Sutter, qui s'est retiré après huit années marquées par de nombreux succès et qui a été nommé président d'honneur en remerciement de ses mérites. Tout comme son prédécesseur, Amstutz pratiquera une politique associative conséquente bien qu'axée sur la recherche de solutions. Pour lui, la politique de transfert ainsi que la formation et la sécurité dans le transport routier seront les grands défis de ces prochains mois.

Le nouveau président central de l'Association suisse des transports routiers ASTAG se nomme Adrian Amstutz. Ce Conseiller national et vice-président UDC de 54 ans, originaire de Sigriswil BE, a été élu ce vendredi à Berne par l'assemblée des délégués pour succéder à Carlo Schmid-Sutter. Ainsi c'est à nouveau un parlementaire fédéral qui assurera la continuité à la tête de l'ASTAG.

Carlo Schmid-Sutter devient président d'honneur

En remerciement de tout ce qu'il a fait pour l'association, le président central sortant, l'ancien Conseiller aux Etats Carlo Schmid-Sutter a été nommé président d'honneur par les quelques 200 délégués. Il a, comme pratiquement aucun autre avant lui, imprégné et conduit l'ASTAG durant les huit années de son mandat avec un engagement exemplaire, dont on peut relever les points suivants: la lutte contre le système de dosage au Gothard (2002), le fait d'avoir réussi à imposer le centime climatique contre la taxe CO2 sur les carburants (2003), la pétition contre l'augmentation 2005 de la RPLP, ainsi que diverses motions destinées à améliorer les conditions du transport routier. Il convient également de rappeler que, sous son égide, un partenariat social a pu être conclu avec Les Routiers Suisses.

Préférer le consensus aux conflits

Dans son discours d'investiture adressé aux délégués, Adrian Amstutz a assuré vouloir poursuivre sur la voie empruntée ces derniers temps par l'ASTAG, à savoir une politique associative conséquente et axée sur la recherche de solutions. Selon Amstutz, les plus grands défis se situent au niveau de la politique de transfert où la tendance doit absolument s'inverser pour accorder une plus grande importance au marché et à la concurrence, ainsi qu'au niveau de la formation et de la sécurité.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers  
Michael Gehrken  
Weissenbühlweg 3, 3007 Berne  
Tél. 079 613 75 64

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100562245> abgerufen werden.